

LA RESIDENCIA DE ANCIANOS

Un día fui a la casa de mis abuelos para ver como estaba mi abuela, ya que mi madre decía que tenía un problema. Llegamos a su casa y yo le pregunté a mamá "que problema tiene la abuela?" pero la abuela me escuchó y dijo la abuela que problema tengo y mi madre le dijo "de ti no hablamos".

Nos fuimos a casa y se lo volví a preguntar a mi madre me dijo que tenía "Alzheimer" me decía que la memoria se te quedaba en blanco y no recordabas nada de nada.



JAZMIN

Fuimos a visitarla otra vez mi abuela mi abuelo la decía que la teníamos que llevaba una residencia pero mi abuela insistía en que no lo pasaba nada. Un día cuando mi abuela estaba dormida la llevamos a la residencia. En esa residencia nunca habían tenido una persona con alzheimer entonces en la residencia uno de los que les cuidaba dijo haremos una cura era ponerse todos los familiares y amigos conerse alrededor de la abuela y decirle tu nombre y dale una foto tuya y así se irá acordando poco a poco tendrás que ir a visitarla casi todos los días.

